

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Hubungan Status Gizi dengan Daya Konsentrasi pada Pasien Talasemia Beta Mayor di Rumah Sakit Umum Daerah Majalengka”**. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung (UNISBA).

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Miranti Kania Dewi, dr., M.Si., selaku pembimbing I dan Yuke Andriane, dr., M.Kes., selaku pembimbing II yang senantiasa memberikan bimbingan dan arahan dengan tulus dan sabar, serta memberikan saran, waktu, dan ilmunya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Rika Nilapsari, dr., Sp.PK., M.Pd.Ked. selaku pembahas I dan R. Rizky Suganda Prawiradilaga, dr., M.Kes. selaku pembahas II yang telah memberikan saran-saran dalam proses penyusunan skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih pula kepada Dr. A.B. Yulianti, Dra., M.Si. selaku dosen wali yang telah memberi nasihat dan bimbingan dalam menempuh Pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis juga mengucapkan terima kasih khususnya kepada Ayah, Ir. H. Jaki Sakerti, dan Ibu, Hj. Erni Harleni, dr., MARS., yang tercinta atas segala kasih

sayang, dukungan moral dan materil, bimbingan, dan doa yang tidak pernah terputus sehingga penulis dapat tetap semangat menjalankan perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan mampu menyelesaikan skripsi ini. Kepada adik saya, Erza Raditya yang telah memberikan doa dan semangat saat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada para sahabat tersayang, Retno, Naila Amalia, Gradelia, Reni, dan No Indri yang selalu memberikan dukungan, semangat, dan doa. Terima kasih kepada keluarga besar Trochanter 2016 yang senantiasa memberikan semangat dan doa dalam penyusunan skripsi ini, terutama sahabat perkuliahan Sri Putri, Fauziyah, Eka Rachmawati, Lianti Dewi, Putri Lestari, dan Ami Nurlatifah yang senantiasa meluangkan waktu untuk membantu, memberikan saran, dan semangat selama penyusunan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih terdapat kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam memperbaiki. Akhir kata, semoga skripsi dapat bermanfaat bagi ilmu kedokteran khususnya dan pembaca pada umumnya.

Bandung, 30 Januari 2020

Penulis